

# KWRI

## Jumat Bersih di Desa Balombun: Langkah Nyata Koramil 1401-02/Pamboang untuk Lingkungan Sehat

M Ali Akbar - [SULBAR.KWRI.OR.ID](mailto:SULBAR.KWRI.OR.ID)

Aug 30, 2024 - 10:56



Majene – Dalam rangka menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan

kesadaran masyarakat akan pentingnya sanitasi, anggota Koramil 1401-02/Pamboang Kodim 1401/Majene yang dipimpin oleh Peltu Jumali bersama Koptu Mangung, bahu-membahu dengan masyarakat Desa Balombun, Kecamatan Pamboang, Kabupaten Majene, melaksanakan kegiatan pembersihan selokan. Jumat (30/08/2024).

Kegiatan Jumat Bersih ini dilakukan sebagai bagian dari upaya bersama untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat.

Kegiatan pembersihan selokan ini bertujuan untuk mencegah terjadinya genangan air yang dapat menjadi sarang nyamuk penyebab berbagai penyakit seperti demam berdarah. Dengan selokan yang bersih, aliran air dapat berjalan lancar, sehingga tidak menimbulkan bau tidak sedap dan mengurangi risiko banjir saat musim hujan tiba. Selain itu, lingkungan yang bersih juga dapat meningkatkan kualitas hidup masyarakat sekitar.

Babinsa Koramil Pamboang, Peltu Jumali, dalam kesempatan tersebut menghimbau kepada seluruh masyarakat untuk senantiasa menjaga kebersihan lingkungan, tidak hanya pada saat kegiatan gotong royong, tetapi juga dalam kehidupan sehari-hari.

"Kebersihan adalah tanggung jawab kita bersama. Jika lingkungan kita bersih, maka kesehatan kita juga terjaga," ujarnya.

Lebih lanjut, Peltu Jumali menjelaskan bahwa tujuan dari kegiatan ini bukan hanya sekadar mengajak masyarakat untuk membersihkan selokan, tetapi juga untuk menumbuhkan rasa kebersamaan dan gotong royong.

"Dengan bekerja bersama-sama, kita tidak hanya dapat menjaga kebersihan, tetapi juga mempererat silaturahmi antar warga," tambahnya.

Kegiatan Jumat Bersih ini diharapkan dapat menjadi rutinitas bagi masyarakat Desa Balombun dan memberikan dampak positif bagi kesehatan dan kenyamanan lingkungan. Koramil 1401-02/Pamboang berkomitmen untuk terus mendukung kegiatan-kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat dan lingkungan sekitar.